



# ぎんたじん 冬



今年も待ちに待ったクリスマス会が行われました。マルハン様からはにやんまる君が来てくださり、一緒に乾杯♪会食でも、いつもとは違うご馳走に目がキラキラになる子ども達でした。また、幼児さんや女子児童によるダンス、クイズショー等、ワイワイと大盛り上がりのクリスマス会でした。



## 初詣・初風



平成最後の新年を迎え、初詣・初風呂に行きました。初詣は、恒例の新田神社！駐車場もなかなか空かず、やっとのことで停めて、一番下から石段を上ることに…。「きつ～い。足痛～い。もう…足上がらない…」と最後は声も出せなくなり、息を切らしながらも登りきったら膝が笑っていました。お参りをして各々お願い事を。その後、おみくじを引いて…新年早々ブルーな気持ちになる人も…。それから、東郷のゆつたり館へ移動し、石段を上ったときに掻いた汗を流してスッキリ爽快。皆さまにとって素敵な平成最後の年となりますように！そして、今年もよろしく願いいたします。



## 絵画コンクール

県庁で行われた絵画コンクールの表彰式に、表彰と展示作品に選ばれた子ども達を連れて出席してきました。2年連続で表彰され嬉しそうなおAちゃん、サブライズゲストとして登場した薩摩剣士隼人が気になって写真撮影のときも薩摩剣士隼人を見つめて前が向けられないくん。他の施設の子ども達の絵に刺激を受け次回のコンクールの作品に意気込む小学生のBちゃん。下級生を気に掛けて行動してくれたTちゃん。みんなの笑顔が溢れる時間となりました。

## 車椅子バスケット観戦！

車椅子バスケット・プロバスケ観戦に招待していただきました。どちらも迫力のあるプレーに子どもも大人も釘付けでした。車椅子に乗ってバスケ体験・K君は選手と同じコートに立ちシュート体験と貴重な経験をさせてもらうこともできました。K君はバスケットを習おうと決意表明(?)していました。



## 節分

2月3日、今年も子ども達の元へ鬼がやって来ました。「鬼は～外！福は～内！」という掛け声と共に豆を一生懸命に投げていました。鬼さんとの「先生の話をよく聞く」「お礼口さんにする」などと約束をし、怖がっていた子ども達も最後には鬼からお菓子を貰い…笑顔で節分を終えることができました！



## 梅マラソン

今年もとうとう梅マラソン大会に参加しました！天気にも恵まれて、子ども達は額に汗の光を輝かせながら一生懸命！！走った後は、暖かい豚汁やおにぎり・お餅などを食べて大満足！！予想タイムと実際に走ったタイムがピッタリだったT君は大喜び！そして、ゲストの谷川真理さんによるスポーツ教室にも参加し、子ども達にとってとても楽しいマラソン大会になりました。



## 未帰省児外出

1月2日に未帰省児外出でイオンとラウンド1へ行きました。お正月のイオンではお年玉を片手に何をしようかと目を輝かせる子ども達。お店の中を歩き回った末に、念願の物を買って嬉しそうに笑顔を見せながら、午後からはラウンド1で思いっきり遊び尽くしました。ローラースケートでは壁とお友達！？また、普段はできないゲームにチャレンジしたり、カラオケで好きな歌を披露してみたりと、終始楽しそうに過ごす様子が見られました。夜ご飯まで食べて、満足した子ども達は仲良く肩を寄せ合いながら、スヤスヤと寝息を立てながらの帰園となりました♪



## 安田生命さん 清掃ボランティア

今年も安田生命さんが清掃ボランティアに来てくださり、学園を綺麗にしてくださいました。いつもは掃除をしたがらない子ども達も、カッコいい姿を見てもらうと、この日は張り切って掃除をしていました☆みんなでした雑巾掛けもいい運動になりました！

いつも本当にありがとうございます。



## 寄贈のお礼

- ☆一般財団法人 リプレット基金事業財団 理事長 川淵 孝一 様
- ☆門司 一徹 様
- ☆鹿児島県かん水養魚協会 様
- ☆「ほっともっと」 様
- ☆第一生命労働組合鹿児島営業職支部御一同 様
- ☆第一生命労働組合鹿児島内勤職支部御一同 様
- ☆全国シャンメリー理共同組合 様
- ☆日本鏡餅組合 様
- ☆社会福祉法人 鹿児島県共同募金会 様
- ☆楽天株式会社 ECカンパニー CSR課 様
- ☆大和証券グループ役員 様
- ☆鹿児島県まぐろ同友会 様
- ☆あしなが音楽隊 前田 由美 様

- ☆フードバンク 様
- ☆川内ライオンズクラブ 様
- ☆山形屋の鯛焼き屋さん 様
- ☆明治安田生命 様
- ☆G-HAIR 様
- ☆外園運輸機構 様
- ☆九州労働金庫 様
- ☆ホームセンタータカミ 様
- ☆甕島漁協青年部 様
- ☆ボランティア 鳥飼 様
- ☆カーブス 様

## ライオンズクラブ 清掃ボランティア

今年度もライオンズクラブの方々が年末の清掃ボランティアに来てくださいました。寒いなか、外作業までしてくださり、とてもピカピカになりました！そんな姿を見て、子ども達も自ら手伝いに…。みんなで学園の大掃除ができました。これで気持ち良く新年を迎えることができそうです。ライオンズクラブの皆様、本当にありがとうございました。



今年度も冬の恒例行事であるクリスマスやお正月が過ぎて、いつの間にか高校3年生を見送る季節になりました。インフルエンザなど体調を崩した子どももいましたが、寒さもだいぶ和らいできて、今現在は元気に新年度を迎えることができそうです。来年度も子ども達共々、どうぞよろしくお願いいたします。



